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Estado do Rio de Janeiro :i.
Câmara Municipal de Cabo Frio9
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Fevereiro cie* 1999ndicação N° 0027/99 Em 19 de

SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO MUNICIPAL AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS 
NO SENTIDO DE ESTABELECER UM RETORNO NA AV. AMÉRICA CENTRAL, 
ATRAVÉS DA RUA "0" EM FRENTE A CASA COMERCIAL-MARMORARIA J. 
FRANCISCO.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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/■0\Vereador, que esta subscreve,. atendendo 
o que determina “o interesse público , -: I N' D l C A à 
na forma regimental,■''o .envio de expediente 
Prefeito Municipal, solicitando as devidas providências no 
sentido de estabelecer ^um retorno na Av. 'América Central, 
através da Rua "0" em frènte a Cásà Comercial - Marmoraria J. 
Francisco'. L' ; A' . i K " - / ■ : ', V/
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tudo mais 
Douta Mesa, 

ao Exm° Senhor .
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19 de Fevereiro de 1999.
O

SALA', DAS SÉS :s
i :

rh
' \\ Edsoh^-drl-v-a-lla^aíHaes -> x IV 
/ .A': A«ío>y'.>A\ V. -

'—Alt.,
y

• x
> :
//

- /
J U S T I F I C A T IVA •x

J

Por ser Avenida América Central uma pista longa, o 
retorno só acontece a altura do Canal Palmer, embaixo da ponte 
da Praia do Siqueira, tornando esse retorno muito longe para os 
motoristas que precisam voltar ao centro da cidade e aos bairros 
Guarani e outros bairros da periferia, oriundos dos bairros 
Palmeiras, Parque Burle, Jardim Nautilus, Jardim Olinda etc.

0 retorno feito pela rua "0" ficaria muito mais 
fácil, pois os veículos que iriam à rua Los Angeles, em frente à 
Madeireira Ita, seguiriam por toda essa rua até chegar a rua "0" 
de novo e daí atingiriam a Av. América Central.
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